

新春を迎えて



愛知県議会議長 栗田 宏

新年あけましておめでとうございます。県民の皆様方には、健やかに初春をお迎えのことと存じます。清々しい新春の朝を迎え、新たな時代の息吹を感じながら、皆様方の健康と幸福をこころより願うとともに、うるおいあふれる豊かな愛知を築いてまいりたいとの決意を新たにいたしました。

新春を迎えて



愛知県知事 神田 真秋

あけましておめでとうございます。昨年は、内外ともに動きの激しい1年でありましたが、県民の皆様方には、県政の推進に格別のご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。



未来へ、夢航海。

笑顔あふれる愛知になりますように。みんなの夢が実現しますように。今年もよろしくお祈り申し上げます。

平成21年元旦

平成21年元旦

お知らせ

県有財産(土地)の一般競争入札を実施します

県政モニター募集

仕事所 03(6666)2487

家庭の日「ふれあいフォーラム」の参加者募集

愛知名古屋防災ポラントアフォーラム2009を開催します

愛知県民俗芸能大会(新城市)を開催します

県民生活「Q&A」

県民生活「Q&A」. 使用済みの携帯電話はどのように処分すれば良いですか? 携帯電話にはメールアドレスなど貴重な情報が含まれています。使用済みの携帯電話やPHSの本体、電池、充電器は、左記のマークのある携帯電話販売店、携帯電話会社や端末メーカーを問わず、無償で回収し、個人情報などを消去した後、適正にリサイクルされています。県民の皆様も携帯電話やPHSの回収にご協力をお願いします。

県議会だより. 12月定例会から. 平成20年12月定例愛知県議会は、12月1日に開会、18日間の会期を経て12月18日に閉会しました。その概要をお知らせします。

代表質問. 12月3日、次の3人の議員が県政各般にわたる問題について、それぞれの会派を代表して質問しました。自由民主党 藤川 政人. 民主党 渡辺 まさし. 公明党 木藤 俊郎.

一般質問. 12月4日、5日の2日間にわたり一般質問が行われ、次の14人の議員が県政の課題について質問しました。坂田憲治(自民)○地域の安心・安全の向上ほか. 住田宗男(民主)○「モノづくりの人材育成」と「技能の伝承」. 峰野 修(自民)○中部圏広域地方計画及び山村振興ビジョンほか.

委員会審査. 提出議案は、本会議で審議された後、さらに慎重に審査するため、それぞれ所管の常任委員会に付託され、12月1日、9日、10日、11日及び12日に開催された各常任委員会において審査されました。請願. 県民の方々から、「平成21年度愛知県私学振興予算の充実」について始め3件の請願が提出され、総務県民委員会が審査した後、本会議で審議の結果、すべて採択されました。